

[https://www.catholicnewsagency.com/news/256654/pope-francis-blessings-don-t-require-moral-perfection?utm\\_campaign=CNA%20Daily&utm\\_medium=email&\\_hsmi=291660081&\\_hsenc=p2ANqtz-80-sUhboe7UKJrdsqGx3totJ8B92RwPI9p5kL0SK6bTuaWBMjhj8JvhwIh0HuFCTBhDq0jgb7r1Inh-zuv-Ok2-XIbQ&utm\\_content=291660081&utm\\_source=hs\\_email](https://www.catholicnewsagency.com/news/256654/pope-francis-blessings-don-t-require-moral-perfection?utm_campaign=CNA%20Daily&utm_medium=email&_hsmi=291660081&_hsenc=p2ANqtz-80-sUhboe7UKJrdsqGx3totJ8B92RwPI9p5kL0SK6bTuaWBMjhj8JvhwIh0HuFCTBhDq0jgb7r1Inh-zuv-Ok2-XIbQ&utm_content=291660081&utm_source=hs_email)

## PAPA FRANCISCO: LAS BENDICIONES NO REQUIEREN "PERFECCIÓN MORAL"

El Papa Francisco se reúne con miembros del Dicasterio para la Doctrina de la Fe (DDF) del Vaticano el viernes 26 de enero de 2024. | Crédito: Medios del Vaticano



Por **Mateo Santucci**

Sala de redacción de Roma, 26 de enero de 2024 / 12:00 p.m.

El Papa Francisco aclaró el viernes la posición del Vaticano sobre las bendiciones entre personas del mismo sexo, afirmando la reciente declaración *Fiducia Supplicans* y enfatizando que la "perfección moral" no es un requisito para recibir una bendición.

El **documento del 18 de diciembre de 2023**, publicado por el Dicasterio para la Doctrina de la Fe (DDF), autoriza bendiciones no litúrgicas para parejas del mismo sexo y otras personas en "situaciones irregulares", incluidos aquellos que se han divorciado y vuelto a casar.

El Santo Padre dirigió sus palabras a los miembros de la oficina doctrinal del Vaticano, ofreciéndoles orientación para abordar cuestiones de fe, dignidad humana y disciplina sacramental "ante el cambio de época que caracteriza nuestro tiempo".

"La intención de las 'bendiciones pastorales y espontáneas' es mostrar concretamente la cercanía del Señor y de la Iglesia a todos aquellos que, encontrándose en situaciones diferentes, piden ayuda para continuar -a veces para iniciar- un camino de fe," dijo el Papa Francisco en su discurso en el Palacio Apostólico con motivo de la clausura de la asamblea plenaria anual del DDF.

El Santo Padre enfatizó que estas bendiciones, que vienen "fuera de cualquier contexto y forma de carácter litúrgico, no requieren perfección moral para ser recibidas".

"Cuando una pareja se acerca espontáneamente a pedirlo, no se bendice la unión, sino simplemente las personas que lo han solicitado juntas. No la unión, sino el pueblo, naturalmente teniendo en cuenta el contexto, las sensibilidades, los lugares en los que se vive y las formas más adecuadas de hacerlo", continuó el Papa Francisco.

Los comentarios de Francisco se producen en medio de **una continua controversia sobre el documento *Fiducia Supplicans***, que ha sido recibido con críticas generalizadas y preocupación centrada en cómo podría malinterpretarse.

Más recientemente, **el cardenal Joseph Zen Ze-kiun, obispo emérito de Hong Kong, escribió en su blog** el 23 de enero que *Fiducia Supplicans* “crea confusión” y “deja muchas preguntas sin respuesta”. El cardenal de 92 años continuó diciendo que si el prefecto del DDF, el cardenal Víctor Manuel Fernández, “está cometiendo una herejía al afirmar que un pecado grave es 'bueno', ¿no debería entonces el prefecto dimitir o ser destituido?

Hablando de la misión más amplia del DDF, el Papa Francisco hizo referencia a una **carta** que envió el 1 de julio de 2023 a Fernández tras su nombramiento como prefecto.

"Subrayé la importancia de la presencia de profesionales competentes dentro de la sección disciplinaria, para garantizar la atención y el rigor en la aplicación de la legislación canónica actual", dijo el Papa Francisco, "en particular en la gestión de los casos de abuso de menores por parte de clérigos, y promover iniciativas de formación canónica para ordinarios y profesionales del derecho".

Francisco también habló de las reformas estructurales que hizo al dicasterio en su motu proprio ***Fidem Servare*** de 2022, que dividió el dicasterio en dos secciones distintas, una para la doctrina y otra para la disciplina, y colocó las responsabilidades de la oficina matrimonial en la sección doctrinal.

Respecto a los sacramentos, el Papa recordó al DDF que “se requiere especial atención por parte de los ministros en el cuidado de administrarlos y revelar a los fieles los tesoros de gracia que comunican”.

“A través de los sacramentos, los creyentes se vuelven capaces de profetizar y dar testimonio. Y nuestro tiempo tiene una necesidad particularmente urgente de profetas de vida nueva y de testigos de la caridad: amemos, pues, y hagamos amar la belleza y la fuerza salvadora de los sacramentos”, prosiguió.

El Santo Padre centró su atención en el principio rector de la dignidad humana.

“Como cristianos, no debemos cansarnos de insistir 'en la primacía de la persona humana y en la defensa de su dignidad más allá de toda circunstancia'”, dijo el Papa durante la audiencia, citando su exhortación apostólica de 2023 ***Laudate Deum***.

Al reflexionar sobre el papel de la fe, el Papa señaló que se necesita una reflexión más profunda, marcada por “una mayor pasión”, para “el anuncio y la comunicación de la fe en el mundo de hoy, especialmente entre las generaciones más jóvenes”. También enfatizó la necesidad de que el DDF se centre en la “centralidad del kerigma [el mensaje central del Evangelio]” al abordar “nuevas cuestiones de significado” que surgen en la sociedad contemporánea.